Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Piéces
Superficie 240 m2
Référence V2404
Prix 1 450 000 €

Goult
Maison a vendre (84220)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le village de goult, maison de 160 m2 habitables avec garage, annexe et
piscine. Environnement : dans le luberon, au coeur du village de goult, tout proche
de ses commerces et restaurants. Maison : profitant d'une surface habitable de
160 m2, cette maison construite en 2006 a la maniere d'une petite bastide
propose 3/4 chambres avec piscine et garage. Au niveau du jardin, une belle entré
distribue le séjour (41 m2) avec cuisine équipé ouvrant sur le jardin, puis la suite
parentale (30m2) avec son dressing et salle de douche/wc. Aussi des toilettes

invités et une piece technique. Toutes ...

In the village of goult, house with 160 m2 living space with garage, outbuilding and
swimming pool. Environment : in the luberon, in the heart of the village of goult,
close to shops and restaurants. House : with 160 m2 of living space, this house
built in 2006 in the style of a small bastide offers 3/4 bedrooms with swimming pool
and garage. On the garden level, a beautiful entrance hall with toilet and utility room
leads to the living room with fitted kitchen opening onto the garden, then to the
master suite (30m2) with dressing room and shower room/wc. All rooms open

directly onto the ...

YOUR PROVENCE
214 rue de la république - 84220 GOULT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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